

TERRITOIRE DE BELFORT

# Plan grand froid : la préfecture passe au niveau 2

**Face à la violente chute des températures cette semaine, le préfet du Territoire de Belfort, Jean-Marie Girier, élève le plan grand froid au niveau 2, avec l'ouverture de places supplémentaires d'hébergement d'urgence.**

Déjà, en novembre, le préfet du Territoire de Belfort avait décidé d'élargir les capacités d'accueil du département, en ouvrant une trentaine de places supplémentaires d'hébergement d'urgence. Mais depuis une semaine, c'est un froid polaire, glacial, piquant, qui sévit dans le département.

de détresse. C'est pourquoi, cette semaine, la préfecture a décidé d'activer le niveau 2 de son plan grand froid.

Un rehaussement qui s'accompagne de nouvelles mesures comme l'ouverture de trois places supplémentaires (vingt-quatre heures sur vingt-quatre) en chambre d'hôtel, ainsi que la mobilisation si nécessaire, outre les trois places susmentionnées, de chambres d'hôtel pour garantir une prise en charge à 100 % des personnes à la rue.

**146 places occupées dans le département**

Pour identifier les personnes sans solution d'hébergement en cette période de grand froid, une maraude pédestre quotidienne est aussi mise en place de 17 h 30 à 18 h 30.

« La mise en œuvre de ce dispositif complémentaire vise ainsi à limiter les impacts sanitaires de cette vague de froid et à protéger les personnes sans abri pour lesquelles les tempé-



Samedi matin, le mercure oscillait autour de -10 degrés à Belfort. Photo ER/Christine DUMAS

ratures négatives constituent un réel danger », explique-t-on à la préfecture du Territoire de Belfort.

Le plan grand froid est en

vigueur dans le département depuis le 18 octobre. Selon les autorités, il a permis de couvrir l'ensemble des besoins de mise à l'abri exprimés chaque jour.

À l'heure actuelle, 146 places d'hébergement d'urgence sont occupées dans le Territoire de Belfort.

Rémi FARGE